



9 Pièces

493 m²

Réf. 86892742

5 450 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine avec vue mer panoramique à pied des plages. Idéalement située à proximité de sainte-maxime, dans un environnement résidentiel prisé des issambres, cette élégante villa contemporaine de 493 m² bénéficie d'une vue mer remarquable et d'un accès rapide aux plages. Elle se distingue par un vaste espace de réception baigné de lumière, composé d'un séjour et d'une salle à manger ouverts sur de larges terrasses face à la méditerranée. Une cuisine haut de gamme avec arrière-cuisine et accès direct à un grand garage complète cet espace de vie. À l'avant, une généreuse terrasse ...

Contemporary villa with panoramic sea views within walking distance to the beaches. Ideally located in a sought-after residential area of Les Issambres, this elegant contemporary villa of 493 sqm enjoys remarkable sea views and quick access to the beaches. It features a spacious, light-filled reception area with living and dining spaces opening onto large terraces facing the Mediterranean. A high-end kitchen with back kitchen and direct access to a large garage completes the living area. In front, a generous terrace hosts a south-facing infinity pool. The villa offers four en-suite bedrooms, ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

